



Umbrailpass

Umbrail, Strecke Sta. Maria – Umbrailpass (Grenze CH/I)

Beurteilung/Begehung vom:

05.05.2017, 13.15-17.15h P. Caviezel/Sergio Zen

Witterungs-/Schneeverhältnisse:

Seit unserer letzten Reko hat sich die Schnee – und Lawinensituation massiv verändert. Der Winter hat sich mit aller Härte zurückgemeldet. Auf der Passhöhe ist in den letzten 10 Tagen bis zu 1.5m Neuschnee gefallen. Die Lawinengefahr ist zurzeit mässig. Wir haben den oberen Teil der Passstrasse erneut räumen müssen und wären für eine Öffnung am Freitag 12. Mai bereit.

Lawinverhältnisse:

Seit unserer letzten Reko sind mehrere kleinere Lawinen abgegangen. Die Temperaturen bleiben auf dem Pass weiterhin winterlich, aber spontane grössere Lawinenabgänge erwarten wir momentan keine.

Vorgesehene Massnahmen:

Die Passstrasse ist ganz freigelegt, nur die Leitschranken und Zäune müssen noch montiert werden. Diese Arbeit verrichten wir aber erst unmittelbar vor der Passöffnung.

Prognose Passöffnung:

Der Termin für die Passöffnung war auf den 12. Mai mit den italienischen Zollbehörden definiert worden. Da unsere Kollegen von Bormio mit Belagsarbeiten nicht vorankommen und auf der Seite vom Stilfserjoch in Richtung Prad erhebliche Lawinengefahr herrscht, wird die Öffnung voraussichtlich auf den **19. Mai 2017 verschoben**

Nächste Beurteilung:

Wo 20

Fotos/Schneeprofil:

Oberhalb La Muraunza





Vor Passhöhe



Zollhaus am Hospitz

